



ARQUIDIÓCESIS DE CALI

MENSAJE DEL ARZOBISPO

Nuevamente la ciudad se ve empañada por hechos de violencia que dejan nueve personas asesinadas en hechos que aún están por esclarecer, ocurridos en la noche de este 17 de septiembre; disturbios en sectores de la ciudad con la quema de dos tractomulas y el lanzamiento de una granada en la puerta de la cárcel de Villahermosa.

Como Pastor de esta Iglesia Particular de Cali y en nombre de las familias y las comunidades que sufren los estragos de la violencia, expreso con profundo dolor nuestro repudio ante el deseo y la materialización de la maldad humana que pretende acabar con la dignidad y la vida de los más frágiles.

Invito a quienes empuñan las armas a detener la violencia y promover una cultura de paz y cumplir plenamente el quinto mandamiento que nos ha dejado el Señor “no matarás”.

Hoy de una manera especial, pido a Dios, Señor y autor de la vida, que nos conceda comprender este mandamiento como una llamada al amor y a la misericordia y a vivir plenamente respetando la dignidad humana.

A las familias que sufren la pérdida de hermanos asesinados, los abrazamos en la fe y la esperanza y pedimos a las autoridades esclarecer los hechos y buscar estrategias viables para la defensa de la vida y la convivencia Pacífica en nuestra ciudad.

Cristo, Señor de la paz, nos conceda su paz.

+Luis Fernando Rodríguez Velásquez
Arzobispo de Cali

Santiago de Cali, septiembre 19 de 2025

Original firmado.